

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 30. September 2014

Ersatzpflanzung von Straßenbäumen in Erbenheim

Der Magistrat (Dez. VII/Amt 67) wird um Mitteilung gebeten, wann mit den zugesagten Nachpflanzungen zu rechnen ist.

Sollten die Ersatzpflanzungen nur in Teilabschnitten möglich sein, erklärt sich der Ortsbeirat jederzeit für die Festlegung von Prioritäten zu einem Abstimmungsgespräch bereit.

Begründung:

Mit Beschluss-Nr. 0026 vom 26.03.2013 hatte der OBR Erbenheim standortgerechte Nachpflanzungen für die bereits 2012 gefälltten Bäume, vor allem im Bereich der hinteren Lilienthalstraße sowie der Buschungstraße gefordert. Das zuständige Grünflächendezernat ließ in seiner Stellungnahme vom 23.04.2013 verlauten, dass die fehlenden Bäume erfasst seien und bei kommenden Pflanzaktionen die notwendigen Pflanzungen berücksichtigt würden.

In der OBR-Sitzung vom 28.01.2014 wurde auch der neue Dezernent (Stadtrat Dr. Franz) auf dieses Thema angesprochen. Er erklärte u.a., dass bei der Vielzahl der notwendigen Nachpflanzungen für das gesamte Stadtgebiet eine Prioritätenliste aufgestellt werde, die dann sukzessive abgearbeitet werden solle. Bei der Festlegung der Reihenfolge innerhalb des Stadtbezirkes werde das Grünflächenamt den zuständigen Ortsbeirat gerne beteiligen (siehe hierzu Protokollnotiz Nr. 0002 vom 28.01.2014).

Da inzwischen über 7 Monate ohne eine für uns erkennbare Reaktion verstrichen sind und jetzt wieder beste Pflanzzeit ansteht, möchten wir uns mit unserem Anliegen erneut in Erinnerung bringen und erwarten einen positiven Bescheid.

Beschluss Nr. 0057

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII
Amt 67 z.w.V.

1005 z.d.A.

Reinhold
Amtierender Sitzungsleiter